

Enfoque en Jesús

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

Tema: Manteniendo nuestro enfoque en lo que es más importante. Propio 11 (16) Año C

Objetos: Una cámara. Preferiblemente una digital para que pueda demostrar las fotos.

Escritura: "Mientras iba de camino con sus discípulos, Jesús entró en una aldea, y una mujer llamada Marta lo recibió en su casa. Tenía ella una hermana llamada María que, sentada a los pies del Señor, escuchaba lo que él decía. Marta, por su parte, se sentía abrumada porque tenía mucho que hacer. Así que se acercó a él y le dijo: 'Señor, ¿no te importa que mi hermana me haya dejado sirviendo sola? ¡Dile que me ayude!' 'Marta, Marta', le contestó Jesús, 'estás inquieta y preocupada por muchas cosas, pero sólo una es necesaria. María ha escogido la mejor, y nadie se la quitará'" (Lucas 10:38-42 – NVI).

Uno de mis pasatiempos es la fotografía. Me encanta tomar fotos. Traje mi cámara en esta mañana y me gustaría tomar una foto. ¿Quién desea que le tome una foto? OK (escoja a uno de los niños). "Susana, sonríe ahora mientras tomo tu foto". (Agarre la cámara enfocando hacia usted y tome la foto). "¡Muy bien! Estoy seguro que tomé una buena foto de Susana. ¿No piensan que es así? ¿No? ¿Por qué?" (Mire a la foto si usó una cámara digital). "Oh, tenía la cámara enfocada en mí en lugar de en Susana, ¿Verdad? Bueno, tratémoslo otra vez". (Tome otra foto pero esta vez enfoque en Susana). "Eso es, estoy seguro que salió mucho mejor esta vez". (Enseñe la foto si está usando una cámara digital).

Cuando tome las fotos, es muy importante estar seguro que se está enfocando en lo correcto. Definitivamente cometí un error al tratar de tomar una foto de Susana con la cámara enfocada en mí en lugar de ella, ¿no es cierto? En nuestra vida diaria, es importante que también nos enfoquemos en lo correcto. En ocasiones nos olvidamos de lo que es importante y nos enfocamos en lo que no debemos, en lo que está incorrecto. Eso es lo que la lección de hoy nos enseña.

Un día, Jesús fue a visitar la casa de dos hermanas llamadas Marta y María. Las hermanas le dieron la bienvenida a su hogar a Jesús y Marta comenzó enseguida a trabajar fuertemente preparándole la comida. Mientras Marta cocinaba, María se sentó a los pies de Jesús y escuchaba sus enseñanzas.

Marta estaba muy molesta de que su hermana no le estuviera ayudando, así que fue a donde Jesús y se quejó: "Señor, ¿no te importa que mi hermana me haya dejado sirviendo sola? ¡Dile que me ayude!"

Jesús le respondió: "Marta, Marta, estás inquieta y preocupada por muchas cosas, pero sólo una es necesaria. María ha escogido la mejor, y nadie se la quitará".

Marta cometió el error de enfocarse en ella misma en lugar de enfocarse en Jesús. De otro lado, María estaba totalmente enfocada en Jesús y en lo que estaba enseñando. Jesús dijo que ella había escogido correctamente.

Al experimentar tu vida diaria, ¿estás preocupado por cosas que no son realmente importantes, o estás enfocado en Jesús, lo único que es realmente importante?

Padre celestial, ayúdanos a mantener nuestro enfoque en Jesús todos y cada día. En el nombre de Jesús oramos. Amén

[Actividades grupales interactivas](#)

[Página para colorear](#)

[Crucigrama](#)

[Palabras secretas](#)

[Silueta de palabras](#)

[Sopa de letras](#)

[Boletín para niños \(DOC\) \(PDF\)](#)

NOTA: Algunas actividades estan en el formato PDF el cual requiere Adobe Acrobat Reader. Para bajar la última versión fuera de costo [clic aquí](#).

Copyright © 2001- 2016 Sermons4Kids, Inc.

Sermons4Kids.com